

2学年通信「二人三脚」 1 Go! 2018年5月19日 2学年主任：今田隆恵

周りと助け合い共に成長する

そんな思いを込めて、今年度の2学年の目標を「二人三脚」としました。周りに関心を持ち、互いに切磋琢磨して高め合い、一人も見捨てない学年集団にしたいと思います。目指す生徒像は、三綱領の二つ目である**「自ら進んで学を修む」**生徒です。

具体的には

- ①意欲的に学習に取り組む。
- ②積極的に挑戦する。(資格取得、ボランティア)
- ③校内のリーダーとなり牽引する。(生徒会、部活動)

生徒です。

この1年間の充実度が、1年4ヶ月後に迫った進路決定に直結します。「力」をつけるのはこの1年しかありません。しっかり頑張ります!



2年廊下掲示板に貼ってある学年スローガン(左:古閑先生、右:松村元校長先生書)

そんな理想を持って生徒たちの現状を見てみると、まだまだなあとため息が出ることが多々あります。遅刻が多い、授業中落ち着かない、服装がルーズ等細かく上げるときりがないのですが、1番気になるのが、スマホ普及の弊害でしょうか「人間関係作りが下手」ということです。御家庭でも、新しいクラス・新しい教科担任等の不満や戸惑いをこぼして御心配をおかけしていることでしょう。しかしその変化にどう対応するか、一見自分と合わないと感じる人間とどうつきあっていくか、それこそが学校で学ぶ大切な勉強の一つだと思います。ややもすると、生徒たちは他人の一面だけを見て全てを評価したり、自分の気持ちを伝えもせずに一人で結果を決めつけたりして悩んでいます。保護者の方から、不安な気持ちを受け止めた上で人生の先輩としてのアドバイスをしていただけますと助かります。それでも解決できないようなことがありましたら、いつでも学校に御相談下さい。

【体育祭、頑張りました!】

1番の見せ場である2年生男子のマスゲームと女子のダンスにおいて、どちらもしっかりと学校の「中核」としての役割を果たしてくれました。男子は練習からしっかりと声を出し、例年よりも集中して取り組んでいました。女子も11人のダンスリーダーたちが振り付け、曲、隊形を全て考え、周りの生徒たちに指示を出して自分たちで練習を進めていました。少しずつですが成長しています。これが来年度の「団長」や「演舞リーダー」に繋がっていくと思います。誰が担うのか、今から楽しみです。



【第1回進路希望調査（4月実施）より】

進学と就職の割合がほぼ同率（例年の進路決定状況は進学：就職 ≈ 6 : 4）で、進学では専門学校、就職では県内就職希望が多くなっています。（昨年度は大学進学者が約20%、求人受付数における県内割合が26.3%です。）「未定」は、昨年度12月調査での約20%から7%に減りましたが、どれかに答えた生徒たちもまだ迷っているようです。

来年の今頃は、公務員試験の願書配布が始まる時期です。早い学校ではAO試験もスタートします。つまり、進路希望先は2年生のうちに確定させておかなければなりません。オープンキャンパスやインターネットシップ（電子機械科：10/15(月)～19(金)、普通科：10/17(水)～19(金)）で進路意識を高めさせたいと思います。

保護者の方も、来月配られる「進路のしおり」に目を通されたり、**6/13(水)に開かれる進路講座**に足を運ばれたりして、お子さんと話し合える材料を持っておかれるといふいます。また、進路講座後に開かれる2学年保護者懇親茶話会（参加費無料）にも是非御参加下さい。お子様にとってより良い選択肢を、私たちと一緒に考えていきたいと思います。

H30 2年進路希望調査(4月)

進路希望先(学年)

